

## Equipo técnico sostiene importantes reuniones en la Octava Región.

En el marco del proyecto de Buenas Prácticas de Inclusión - adjudicado por la Escuela de Terapia Ocupacional de la UBO y OCIM - la Directora de carrera, Solange Balbontín en conjunto con el coordinador técnico del proyecto y Presidente del Consejo Directivo Internacional de OCIM, Diego Carrasco, representaron al equipo técnico y visitaron la Región del Bío Bío, donde llevaron a cabo diversas reuniones, durante los días 12 y 13 de mayo recién pasados. En las reuniones se abordó la temática de las personas en condición migratoria de la región, la situación actual, algunas buenas prácticas locales y las principales necesidades en esta materia.



De izq. a der.: Diego Carrasco, Gabriela Martínez, Bárbara Navarrete, Solange Balbontín y Ángel Rodríguez.

### Próximo Seminario en Concepción:

La actividad se llevará a cabo el día 10 de junio desde las 09 hrs. en dependencias de la Intendencia Regional y contará con el patrocinio de dicha Institución.

Para más información ingresa en:

<http://www.ubo.cl/bps>

## Conociendo la realidad local...



De izq. a der.: José Luis Díez, Diego Carrasco, Jorge Rojas, Solange Balbontín y Valentina Río seco.  
UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN



De izq. a der.: Solange Balbontín, Victoria Campos, Diego Carrasco, Pamela Zambrano y Sonia Almeida.  
SEREMI DE SALUD

Durante la visita se sostuvieron reuniones con diversas autoridades locales.

*“Lo más importante era conocer la experiencia desde la mirada de las autoridades locales, así como también realizar la convocatoria para el próximo Seminario de Buenas Prácticas Inclusivas”, aseguró,*

Solange Balbontín, investigadora del proyecto. Las autoridades que participaron en las distintas reuniones pertenecen a la Intendencia Regional, Ministerio de Desarrollo Social, alcaldía, Secretaría Ministerial de Salud, Corte de Apelaciones de Concepción, Servicio Nacional de la Discapacidad, autoridades académicas de la Universidad de Concepción, y Unión Comunal de Juntas de Vecinos.

## Conociendo la realidad local...

Cabe destacar que las autoridades locales reconocen que es necesario abordar los temas de migración en la región.

*“Siempre que veo a los hijos de los migrantes ecuatorianos me pregunto si van al colegio o no”* comenta Digna Miranda, Presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de la comuna de Concepción.

Las principales autoridades con las que se dialogó respecto a la migración fueron, entre otros: Ángelo Guzmán, Jefe de Gabinete de la Intendencia de la Región del Bío Bío; Ariel Ulloa, Concejal de Concepción; Victoria Campos, SEREMI (s) de la Región; Sandra Narváez; Directora Regional del Servicio Nacional de la Discapacidad; Dr. Jorge Rojas, Vicerrector de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio de la Universidad de Concepción y Rosa MacKay, Presidenta de la Corte de Apelaciones de la región.



De izq. a der.: José Luis Guarderas, Diego Carrasco, Solange Balbontín y Ariel Ulloa.  
ALCALDIA DE CONCEPCION.



Diego Carrasco y Digna Miranda.  
UNION COMUNAL DE JUNTA DE VECINOS